

# 11月の学習の様子

朝晩の冷え込みの厳しさが感じられるようになり、陽だまりが恋しい季節になりました。

体調管理が難しい時期になり、心と身体の状態を見ながら、無理のないように学習に取り組んでいます。



## 小学部4年

お互いの手にやさしく触れて挨拶。初めて触れる手に「温かいね。」と友達からの言葉。友達をじっと見つめ、右手の指を動かして「ありがとう。」の気持ちを伝えました。



## 小学部6年

カラーセロファンを光に当てて見たり触ったりしました。「ギューだよ。」と聞くとしっかりと握り、「パーだよ。」と聞くとゆっくりと手を開いてカラーセロファンを台紙に落とすことができました。



## 小学部6年

12歳の誕生日会をしました!誕生会の途中は少し眠そうな表情でしたが、その後、陸上交歓会に向けて外へ出て練習すると、ぼかぼかの光を浴びてにっこり笑顔でした。



## 中学部2年

1年生の友達のクラスへ作成してもらっていた「しおり」を受け取りに行きました。友達が手渡してくれたしおりをきっかけに「職業」の学習について知ることができました。



## 高等部2年

秋の植物に触ったり匂いをかいだりしました。モミジの葉が気に入ったようで、触ると笑顔になりました。また、ローズマリーの匂いをかぎました。